

# Sinergitas TNI-Polri Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kelurahan Cibadak Berikan Pembekalan dan Pelatihan kepada Anggota Linmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

May 8, 2023 - 11:40



*Sinergitas TNI-Polri Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kelurahan Cibadak Berikan Pembekalan dan Pelatihan kepada Anggota Linmas*

Sukabumi - Menindaklanjuti Surat Keputusan Kapolri No.Pol: Skep/765/X/2005 tanggal 25 Oktober 2005 tentang "Pola Pembinaan Sistem Keamanan dan Ketertiban Masyarakat" Bripka Sandi Praja Bhabinkamtibmas Kelurahan Cibadak Polsek Cibadak bersama Babinsa Koramil 0711 Cibadak Serka Herman memberikan pembekalan dan pembinaan terhadap Anggota Linmas Kelurahan

Cibadak, bertempat di Aula Kelurahan Cibadak.

“Sebagai wujud sinergitas Bhabinkamtibmas bersama Babinsa memberikan pembekalan dan pelatihan Linmas di Kelurahan Cibadak.kegiatan juga sebagai wujud kekompakan TNI dan POLRI dalam pembinaan terhadap Masyarakat, ” kata Bripka Sandi Praja.

Bripka Sandi Praja menjelaskan materi pembekalan yang disampaikan yaitu tentang tugas pokok Linmas.selain itu, diberikan pengetahuan dan pelatihan dasar baris-berbaris gerakan pengaturan Lalu lintas, dan bela diri dasar.dilakukan juga pengecekan sikap tampang dan penggunaan seragam Linmas.

Pembekalan dan pembinaan Linmas dilakukan dalam rangka meningkatkan kemampuan Linmas di masing-masing Desa. Harapannya Linmas bisa membantu melaksanakan tugas serta mendukung tugas Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan, ketenteraman dan ketertiban masyarakat serta membantu dalam kegiatan sosial kemasyarakatan, ” ujarnya.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede , S.H., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Cibadak Kopol Ridwan Ishak S.AP, . mengatakan, “Dengan adanya kegiatan pembekalan dan pembinaan yang di lakukan Personil Bhabinkamtibmas kepada satuan Linmas ini diharapkan dapat memberikan motivasi dan semangat dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat diwilayah kab.Sukabumi khusus nya kec.Cibadak.” jelasnya.

Kapolsek menambahkan dengan adanya kehadiran kepolisian dalam hal ini Bhabinkamtibmas bersama dengan Linmas bertujuan untuk menjaga hubungan yang harmonis kepada anggota Linmas dan diharapkan bisa bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah binaannya.